

Zwei Jahre „transfer“ in Hörde



(v. l.): Ein kleiner Besucher, Birgit Schulte-Grieving und das transfer-Team mit „Grüffelo“

Das feierte die Buchhandlung „transfer. bücher und medien.“ Anfang Juli im Rahmen eines kleinen Sommerfestes. Mit einem Glas Sekt oder Selters stieß man mit den Gästen auf dieses Ereignis an. Zu dem besonderen Anlass war der „Grüffelo“, bekannt aus den Bilderbüchern von Axel Scheffler, eingeladen worden. Er stand den Kleinen und Großen als Fotomotiv oder einfach nur mal zum Anschauen und Anfassen

zur Verfügung. „Es war schon ein erhebendes Gefühl, als wir am 5. Juli 2011 erstmals unsere Türen öffneten. Viele Neukunden, die sich seinerzeit darüber freuten, dass Hörde endlich wieder eine Buchhandlung hat, sind heute Stammkunden“, freut sich die Inhaberin Birgit Lange-Grieving. Auf der Frankfurter Buchmesse wurde „transfer“ zur Buchhandlung des Jahres 2012/13 gekürt.